

Schnell handeln, um das Leben von Carlos Contreras Maluje zu retten !

An 3.11.1976 gegen Mittag wurde der ehemalige Stadt-abgeordnete von der süd-chilenischen Stadt Concepción, Carlos Contreras Maluje, 29 Jahre, verhört, Chemie-Apotheker, Mitglied der Kommunistischen Partei Chiles, durch DINA-Agenten in der Straße Matanzel zwischen Coquimbo und Aconcagua-Straße in Santiago de Chile verhaftet.

Carlos Contreras Maluje war schwer verwundet und beim Kopf blutete ununterbrochen. Erzählen konnte er den um ihn sich gesammelten Personen folgendes erklären:

..."Ich bin Carlos Contreras Maluje, die DINA hatte mich verschleppt. Ich wurde bestialisch gefoltert durch die Sicherheitsagenten. Um mich umzubringen und dabei keine Spuren ihrer grausamen Methode zu hinterlassen haben sie mich vor einer viertel Stunde auf die Straße geworfen, und zwar, unmittelbar vor einem fahrenden Bus der Linie 20-Vivaceta, die mich überfahren hat. Ich bitte Sie, meiner Familie, meinen Eltern, in der Apotheke "Maluje" in Concepción zu sagen..."

Dessen gesundheitlichen Zustandes ungeachtet wurde Carlos Contreras Maluje ~~unwissenhaft~~ in Anwesenheit von ca. 30 Personen grausame Schläge versetzt, gewaltsam in einen hell-blauen Wagen (Peugeot oder Fiat) hinein geworfen und schließlich verschleppt.

In den nächsten Tag wurde durch Briefe der Zeuge die Nachricht nach Concepción übermittelt, die die Mobilisierung der millionenangehörigen und Freunde verursachte. Am 14.11. Vater und Frau von Contreras Maluje bestätigten an Ort und Stelle des Geschehens durch Zeugenaussagen die Wahrhaftigkeit der Mitteilungen.

Seitdem bemühen sich Familienkreise, Rechtsempfänger, das Vikarist für die Solidarität der Katholischen Kirche, usw., um Informationen über das Leben und den Zustand von Carlos

Contreras Maluje, aber von ihm fehlt wieder jede Spur.

Carlos Contreras Maluje ist verschwunden. Tausende chilenische Demokraten werden auf dieser Art und Weise behandelt : verhaftet, verschleppt und verschwunden.

Das Leben von Carlos Contreras Maluje muß gerettet werden. Die Faschisten wollen ihn liquidieren. Die Kraft der internationalen Solidarität wird ihn retten.

Wir bitten auch, folgende Resolution zu verabschieden und an das Ministerium des Inneren der Republik Chiles zu adressieren:

Wir,*****
fordern sofortige und genaue Information über Zustand und Verbleib von Carlos Contreras Maluje, der in Anwesenheit von Zeuge am 3.11.1976 in Santiago verhaftet wurde. Wir protestieren mit Nachdruck über die Methoden der DINA-Agenten und verlangen ihrer Auflösung. Wir werden in unserer Solidarität mit den chilenischen Demokraten nicht nachlassen bis der letzte Patriot frei gekämpft und die Freiheit und Demokratie in Chile wiederhergestellt werden.

mit

Unterschrift

An Herrn
Minister des Inneren
Santiago
Chile